

Témoignage

Journée diocésaine annuelle des servantes et servants de la Liturgie

Le 17 novembre dernier, notre Diocèse a réuni à Reims les servantes et servants de la Liturgie des paroisses de Paris.

Clarisse et Vincent témoignent en répondant aux questions de Marguerite (responsable des servantes).



Clarisse et Vincent, vous avez participé à cette rencontre diocésaine avec 32 autres servantes et servants de notre paroisse. Pouvez-vous nous raconter comment a débuté la journée ?

Vincent - Le matin, très tôt, nous avons pris le car pour nous rendre à Reims.

Clarisse - Oui, nous avions rendez-vous devant la sacristie! La journée a commencé à 5h45 dimanche matin, nous avons pris le métro puis le car et nous avons roulé en direction de Reims.

La capitale champenoise valait bien un réveil très matinal! Et comment la matinée s'est-elle poursuivie?

Clarisse - Avant d'arriver à Reims, nous avons fait une pause près d'Épernay où nous avons petit-déjeuné, puis nous avons visité la cave de Nicolas Feuillatte, producteur de champagne. C'est le n°1 des ventes de champagne en France et le 3ème dans le monde. La visite était très intéressante et incroyable. 20 000 000 de bouteilles sont vendues par an et 44 000 000 sont produites.

Vincent - Oui c'est vrai, les caves étaient grandes avec de nombreuses cuves.

Clarisse- Il y en a exactement 440, et chaque cuve contient 900 hl! En une heure, les machines remplissent 20 000 bouteilles. 70 000 000 de bouteilles sont conservées dans les caves.

Ces chiffres sont en effet impressionnants! Je crois comprendre le lien entre cette visite et le thème de la journée: « Prêtre, Prophète et Roi par mon baptême, au service de la Vigne du Seigneur »! Mais finalement, êtes-vous bien arrivés à Reims?

Vincent - Oui, nous avons repris le car pour aller dans le centre de la ville de Reims et y déjeuner dans un collège.

Clarisse - Et après le déjeuner, nous avons joué dans la cour : au foot, à l'épervier, à chat, au basket, etc.

Vincent - Puis l'après-midi, dans la basilique Saint Rémi, nous avons fait un jeu de l'oie tous ensemble.

Clarisse - Un maître du jeu nous posait des questions sur l'histoire de la ville, sur la liturgie... Une bonne réponse permettait d'avancer. C'était amusant!

Je crois qu'il y a une belle cathédrale gothique à Reims, une autre Notre-Dame... Est-ce que vous l'avez aperçue?

Vincent - Oui, car après le jeu nous nous sommes rendus à la cathédrale. L'évêque célébrait la messe avec les prêtres et les servants.

Il devait y avoir beaucoup de servants... et de servantes!

Clarisse - Oui, il y avait plus de 200 servants et servantes en aube qui ont participé à la messe!

Ça devait être magnifique! Est-ce de cette manière que s'est conclue la journée?

Clarisse - Oui, ensuite nous avons repris les cars, et nous sommes rentrés à Paris vers 21h. À l'arrivée, les parents nous attendaient. Il a un peu plu tout dimanche, et il faisait froid, mais nous étions apaisés et contents de cette bonne journée. Je pense que tout le monde a bien dormi!

